



SE RETIRAN TANQUES. Metulla, Israel, septiembre 26. Un tanque Centurión de fabricación británica cruza la barrera fronteriza para regresar a Israel al retirarse de Líbano las fuerzas del Estado judío, tras la tregua iniciada hoy en el sector meridional de ese país árabe.

Acuerdan Alto el Fuego en el Sur de Líbano

BEIRUT, septiembre 26. (EFE). Unidades del ejército libanés respaldados por carros de combate, se encuentran en Rayak, localidad libanesa cerca de Baalbeck, hasta ahora zona de guerra, dispuestas a entrar en el sur del Líbano.

Esto significa que los palestinos se retirarán de sus posiciones —condición exigida por Israel— y que fuerzas regulares libanesas ocuparán su puesto.

De confirmarse esta noticia, el Acuerdo Líbano-Sirio-Palestino de Chaura, firmado en julio pasado, podrá ser aplicado de inmediato.

También las tropas israelíes comenzaron a evacuar las posiciones que días pasados ocuparon en territorio libanés.

Esta es la consecuencia del alto el fuego obtenido por los Estados Unidos en el sur del Líbano, que hoy entró en vigor.

Al sur del Líbano, en una zona fronteriza con Israel, las milicias libanesas derechistas cristianas, apoyadas por los israelíes, llevaban cerca de un año luchando contra las fuerzas progresistas palestinas.

Los combates alcanzaron su máxima virulencia la pasada semana.

Los observadores conceden gran importancia a este alto el fuego, por ser indirectamente el primer acuerdo palestino-israelita, lo que podría significar un "reconocimiento mutuo" y, por lo tanto, el primer paso verdadero en la vía de la paz.

El segundo paso habrá de darse en las Naciones Unidas, para finalizar en la conferencia de paz en Ginebra.

El acuerdo de alto el fuego contó con el consenso de todas las partes implicadas en el conflicto, excepto, los radicales del "Frente Popular de Liberación de Palestina", comandados por el extremista Doctor Georges Habache, enemigo personal de Yasser Arafat, presidente de la "Organización para la Liberación de Palestina" y líder de la inmensa mayoría de los palestinos.

El Ministerio Israelita de Defensa hizo público un comunicado en el que precisa que el Acuerdo comprende la retirada de las fuerzas palestinas de la frontera israeli-libanesa, desde donde podrían ser atacados pueblos y "kibbutzes" situados en la Alta Galilea.

Los extremistas del "Frente Popular de Liberación de Palestina", por boca de su Presidente Habache, declararon que ellos no se retirarán del sur del Líbano, pese al acuerdo.

Las fuerzas regulares libanesas dispuestas a ocupar las posiciones de los palestinos están integradas por unos 1.470 oficiales y soldados y una formación blindada de cincuenta tanques.

Pesimismo por el Futuro de la Economía Mundial

WASHINGTON, septiembre 26 (Por Rafael Alonso, de EFE). El casi centenar y medio de países miembros del Fondo Monetario Internacional comenzaron hoy aquí su reunión anual en medio de un ambiente de extendido pesimismo por el futuro de la economía mundial a corto plazo.

Con las economías de los tres países más industrializados, Alemania Occidental, Japón y Estados Unidos, en franco retroceso de crecimiento y con el

resto del mundo en desarrollo endeudado hasta el cuello, las perspectivas aparecen como descorazonadoras.

El aumento de los intercambios comerciales, una de las esperanzas de los países menos ricos para poder aliviar sus problemas de desempleo y estancamiento, aparecen hoy dentro de un ciclo de estancamiento.

El comercio mundial, que en 1976 creció a un ritmo de 11,1/2 por ciento, este año crecerá a tan sólo

un ritmo del 6 por ciento, dijeron hoy aquí los expertos del Fondo mientras que los economistas del Banco neoyorquino Chase Manhattan predicen tan sólo un aumento del 5 por ciento en los intercambios comerciales internacionales.

Estados Unidos, uno de los países que más estaba contribuyendo a la expansión de las

—Favor pase a la Pág. 34.

Colombia Exhorta a que se Baje Precio de Café

LONDRES, septiembre 26 (AP). Colombia, el segundo productor de café más importante del mundo, exhortó hoy a los otros países exportadores a bajar los precios a niveles que estén al alcance del consumidor.

En una actitud inesperada en una reunión anual del Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC) en Londres, Colombia expresó que el consumo de café disminuye a causa de los altos precios actuales. Y advirtió a los productores que deben actuar antes que los bebedores de café se vuelquen hacia bebidas al-

ternativas más baratas.

Arturo Gómez, Jaramillo, Gerente General de la Federación Nacional de Cafetaleros Colombianos, dio lectura a una declaración que dice: "Existe ahora el fenómeno de una disminución del consumo que no podemos ignorar. Aunque es prematuro expresar alguna opinión al respecto, las más recientes cifras demuestran que en los principales centros consumidores, puede anticiparse una disminución del 10 al 15 por ciento".

Una disminución aproximada —Favor pase a la Pág. 30.

Ayuda para Combatir el Terrorismo Pide Alemania

BONN, septiembre 26 (Por Antonio Javaloyes, de EFE). Al cumplirse hoy tres semanas del espectacular secuestro de Hans-Martin Schleyer, el Gobierno alemán no descarta que el industrial se halle cautivo en un barco que navegará en aguas holandesas.

La reciente detención en la ciudad holandesa de Utrech del terrorista alemán Knut Folkerts, abona la hipótesis oficial alemana, que comparten al parecer las autoridades holandesas.

Lanchas, helicópteros y aviones holandeses buscan desde ayer en las costas occidentales de Holanda un barco, cuyas características no se revelaron, a petición del Gobierno de Bonn.

Pero el portavoz gubernamental alemán, Klaus Boelling —ciñéndose al estricto silencio

oficial que rige en el "caso Schleyer"— eludió hoy responder a las preguntas de los periodistas.

Según el Diario holandés "De Telegraaf", los secuestradores del dirigente empresarial alemán habrían cruzado a los Países Bajos a su víctima en un barco utilizando la vía fluvial del Rin.

Tras indicar que no se hallaba en situación de confirmar ni de desmentir la versión del periódico holandés, el portavoz alemán se limitó a decir que alemanes y holandeses investigan el caso en estrecha cooperación.

Otro de los indicios que hace pensar que Schleyer permanezca cautivo en una embarcación serían los rumores de fondo grabados en una de las "videocassettes", remitidas por los secuestradores.

Tal versión cobra cuerpo al re- —Favor pase a la 32.

Pdte. Oduber Viaja hoy a Londres

SAN JOSE, septiembre 26 (ACAN-EFE). El Presidente costarricense, Daniel Oduber, viaja mañana a Londres para atender una invitación de la Reina Isabel II, de la que espera sacar ventaja para las relaciones comerciales y políticas entre los dos países.

Oduber confirmó su propósito de exponer al Gobierno británico el interés de Costa Rica en obtener una revisión de la política que

—Favor pase a la 32.

Omar Torrijos Hacia París

WASHINGTON, 26 Sept. (EFE). El General Omar Torrijos, Jefe del Gobierno de Panamá, abandonó hoy Washington rumbo a París tras una estancia de dos días en la capital norteamericana.

El líder panameño, que llegó de incógnito el pasado sábado por la tarde, mantuvo aquí entrevistas con "altos cargos" de la administración norteamericana.

Un portavoz de la Embajada panameña se negó a dar más detalles de la actividad del General Torrijos en Washington.

El líder panameño abandonó hoy la capital norteamericana en un avión supersónico "Concorde", de la compañía aérea "Air France", rumbo a París, desde donde continuará viaje a Israel, país al que ha sido invitado a visitar oficialmente.

El Jefe del Gobierno panameño visitó Washington oficialmente a principios de mes, para la firma del nuevo tratado del Canal de Panamá.

En aquella ocasión, el General Omar Torrijos se entrevistó con el Presidente Carter y presidió junto al Presidente norteamericano la ceremonia de la firma de los tratados a la que asistieron jefes de Estado y representantes de todos los países del Continente.

Director del FMI Denuncia Proteccionismo Comercial

WASHINGTON, 26 Sept. (EFE). El Director del Fondo Monetario Internacional, Johannes Witteveen, denunció hoy las prácticas proteccionistas comerciales de los países industrializados por sus "inevitables reperusiones" en el resto de las naciones en desarrollo.

En un discurso que señaló a la inauguración de la Asamblea Anual del Fondo y el Banco Mundial, Witteveen dijo que el alto nivel de desempleo ha presionado a los principales países comerciales para adoptar "medidas proteccionistas".

Según el Director del Fondo, uno de los síntomas de esta situación ha sido una expansión gradual de

las "restricciones selectivas a las importaciones" y lo que calificó como de "restricciones voluntarias" por parte de los países exportadores.

"Estas restricciones han aumentado las dificultades de ajuste de los países más débiles y particularmente las de los países en desarrollo que han incrementado su capacidad manufacturera y ahora dependen fuertemente de un sistema abierto y expansionista de comercio mundial.

Witteveen advirtió a los países proteccionistas que este tipo de

—Favor pase a la Pág. 26.



PALESTINOS RETIRAN ARMAS. Khaim, Líbano septiembre 26. Un grupo de guerrilleros palestinos bajan con armas de un edificio en Khaim, hoy, después que entró en vigor un cese de hostilidades acordado con mediación de los Estados Unidos.